

fläche des Möbels gleiten und begann dann, behutsam und mit Bedacht von oben nach unten eine Lade nach der anderen herauszuziehen. R. hatte nicht übertrieben. Da lag wirklich eine Menge Papier. Pflasterer hatte, soweit ich das aus der Entfernung feststellen konnte, eine fahrige und unkontrollierte Handschrift. Die einzelnen Blätter wirkten vollgestopft und überladen.

Lange sah er mich von der Seite an.

»Interessiert Sie das?« fragte er schließlich. »Oder gehen wir lieber gleich davon aus, daß ich total verrückt bin?«

»Nein«, antwortete ich entschlossen. »Wir gehen lieber nicht gleich davon aus.«